

Kurzbericht

Nr. IV/73

- 29. Dezember 1959 -

Jg. 9

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken
im Monat Dezember 1959

Bei den Preisen für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken wurde von November zu Dezember im Durchschnitt ein leichter Rückgang festgestellt. Vor allem ermässigten sich die Preise für die Übernachtungen und für einige Getränke, wogegen diejenigen für Speisen geringfügig anstiegen.

Index der Preise für Gaststättenleistungen
in der Stadt Saarbrücken

Art der Leistungen	Verhältnis von Franken-Preisen im Juni 1959 zu DM - Preisen im Juli 1959 100 Fr. = ... DM	Juli 1959 = 100				
		Aug.	Sept.	Okt.	Nov.	Dez.
Übernachtung und Frühstück	0,94	100,0	100,0	100,3	100,3	99,8
Mittag- und Abendessen	0,90	98,5	98,3	97,8	97,8	98,3
Getränke	0,98	99,6	99,5	99,5	99,5	98,9
Zusammen	0,93	99,4	99,3	99,2	99,2	99,1